



生涯学習だより 16

... - Life Long Learning -

* Life Long Learning = 生涯学習



酪農体験／10月11日（土）

小学4年生から6年生の児童42人が参加して、東京大学附属牧場（市内安居）で「どんぐり学校～酪農体験」を行いました。

最初に体験したソーセージ作りでは、腸詰め作業に悪戦苦闘。ヤギの腸は細くて、ちょっと力を入れるとすぐに破れてしまいました。

お昼には、搾りたてのほんのり甘い牛乳と出来立てのソーセージをいただきました。ソーセージは大小不ぞろいでしたが、添加物の入っていない「本物の味」を楽しむことができました。

午後は牛や羊と触れ合いながらの写生会。かわいい動物の絵と手作りソーセージ、そして笑顔をお土産に帰路につきました。



「きんちょ～！」

笠間市教育委員会生涯学習課 内線72231

第5回クールシュヴェール 国際音楽アカデミー in かさま

開催期間：平成21年3月21日～30日

会場：茨城県教育研修センター

10歳から25歳までの若手音楽家が、ヴァイオリンとピアノのレッスンを受講するために全国から笠間市に集まります。

また、アカデミー期間中は、講師コンサートや街角コンサートが市内各地で開催されるなど、世界最高峰の講師陣による演奏や、様々なジャンルの音楽に触れることができる10日間です。

詳しくは、笠間市のホームページや広報紙などに掲載しますので、ぜひ、足をお運びください。



昨年の街角コンサート

幕末の志士に学ぶ

こんにちは市長室です



山口市長

秋の夜長、皆さんには、何か本を読まれていますか。笠間市では、10月に岩間支所庁舎内に岩間図書館をオープンしました。多くの方にご利用いただきたいと思います。

私が最近読んだ本は、平尾道雄著の「龍馬のすべて」です。そして今は、来年のNHK大河ドラマで放送予定の「直江兼続」を読み始めました。

坂本龍馬は、幕末から明治にかけての志士で



クラシックカーレース「ミッレミリア」にて(10/14)

あり、日本の改革者であります。龍馬なくして、日本の維新なしと言われています。この本を読んで感じたこと

は、幕末の志士は20代から30代を中心で、情熱と好奇心、行動力、そして愛国心の下、世の中を変えるという強い意志を持って行動したことです。

そして、龍馬の没後140年を経た現代でも、同じことが社会に求められていると思います。龍馬のような情熱を持って仕事に取り組まなければ、世の中は動かせないと改めて感じました。

私の読書は、朝と出張時の電車の中です。特に、電車の中での読書は快適です。でも、最近の悩みは、眼鏡をかけないと文字が見えづらくなっていることです。

秋の夜長、皆さんも読書を楽しんでください。

笠間市長
山口伸樹